

Servir desde el territorio: Gabriela Jiménez

Por el Staff de *El Inversionista*

La labor legislativa de Gabriela Jiménez, diputada federal por Morena, se centra en la Cuarta Transformación, destacando por su rol como vicecoordinadora de la bancada, impulsando iniciativas en seguridad, justicia social, derechos humanos y fortalecimiento de instituciones, con un enfoque territorial y de cercanía con la gente, enfocándose en reformas constitucionales y leyes para la transformación del país y el bienestar de los grupos vulnerables, según su primer informe legislativo y declaraciones públicas.

Semanas atrás, Jiménez Godoy presentó su Primer Informe de Actividades Legislativas, en un mensaje marcado por la unidad y la defensa del proyecto nacional, donde afirmó que Morena y sus aliados –el Partido del Trabajo (PT) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM)– volverán a obtener mayoría calificada en las elecciones intermedias de 2027.

La diputada federal resaltó la labor parlamentaria durante su primer año como legisladora, donde destacó que se aprobaron 20 reformas constitucionales que modifican 44 artículos, lo que representa



Gabriela Jiménez Godoy, diputada federal por Morena y vice coordinadora de Morena en la Cámara de Diputados.

La diputada federal por Morena, ha impulsado iniciativas en seguridad, justicia social, derechos humanos, entre otras

actualizar casi una tercera parte de la Constitución en un solo periodo. Señaló que la bancada de Morena ha legislado con responsabilidad y compromiso.

Jiménez Godoy destacó que la presidenta Sheinbaum no sólo encabeza el Gobierno de México, sino que lidera “un movimiento cuya prioridad inquebrantable son quienes más apoyo requieren y han sido históricamente olvidados; pese a la confrontación política, nada ni nadie detendrá este movimiento”, afirmó.

Resultados legislativos

En su calidad de secretaria de la Comisión de Puntos Constitucionales, destacó la iniciativa de Ley de Inversiones Mixtas, impulsada para financiar infraestructura estratégica en carreteras, vivienda, hospitales, escuelas, movilidad sustentable y proyectos energéticos, alineada con los ejes del Plan México y el Plan Nacional de Desarrollo.

La legisladora subrayó el liderazgo de la presidenta Sheinbaum, la primera mujer en encabezar el Ejecutivo federal, cuyo trabajo –dijo– ha sido reconocido a nivel internacional. Ratificó su compromiso de contribuir a la construcción del Segundo Piso de la Cuarta Transformación desde el Congreso. Destacó la política social del actual

gobierno, que ha permitido que programas como la Pensión Universal y las becas para jóvenes alcancen más de 18 millones de beneficiarios, con lo que 82% de las familias del país recibe al menos un apoyo. Recordó que entre 2018 y 2024 más de 13.5 millones de personas salieron de la pobreza y alrededor de 2 millones superaron la pobreza extrema.

Jiménez Godoy señaló que la oposición atraviesa “su momento de mayor desesperación al recurrir a discursos de confrontación; mientras la oposición apuesta por la mentira, Morena responde con trabajo, hechos y dignidad”, afirmó. Gabriela Jiménez se caracteriza por



un compromiso con la agenda de la 4T, la defensa de los derechos sociales, la creación de un marco legal más justo y seguro, y una fuerte vinculación con el trabajo en el territorio, consolidándose como una figura clave en la bancada de Morena.

Acciones y participaciones de Gabriela Jiménez

Seguridad y Justicia: Promueve marcos jurídicos para la prevención de la violencia, protección de derechos humanos y fortalecimiento de instituciones como la Marina, con un modelo de seguridad ciudadana.

Derechos Sociales y Bienestar: Aboga por una distribución más justa de la riqueza, el fortalecimiento de los derechos de grupos vulnerables y la implementación de políticas de bienestar, buscando la transformación social.

Transparencia y Liderazgo: Como vicecoordinadora, coordina esfuerzos en la bancada de Morena, participando activamente en debates y propuestas legislativas, y rindiendo cuentas de su trabajo.

Legislación Constitucional: Ha participado en la aprobación de reformas constitucionales significativas, buscando modernizar el marco legal del país en línea con los principios de la 4T.

Equidad de Género: Colabora en grupos como el «Grupo Plural contra la Violencia hacia las Mujeres» para promover la igualdad y el empoderamiento femenino.